

Le Groupe Golden Palace lance le chantier du casino de Digne-les-Bains

Ce mercredi 4 juin, la ville de Digne-les-Bains et le Groupe Golden Palace ont officiellement lancé et inauguré le chantier de construction du futur casino de Digne-les-Bains. Ce nouveau casino promet une intégration harmonieuse dans le paysage naturel. Salle de jeux, restaurant, bar, salle d'événements culturels et de spectacles... C'est une nouvelle place récréative qui va prendre vie. Pour une ouverture prévue en 2027, le casino créera 30 emplois directs, contribuant ainsi à l'économie locale et à son développement.

C'est une première pierre sur un site d'exception qui a été posée. Confiée au Groupe Golden Palace, la délégation de service public (DSP) a été signée pour une durée de 18 ans, phases de projet et de chantier incluses. Ce 4 juin, une première étape décisive a été célébrée. Dans un an, un nouveau lieu de divertissement verra donc le jour au cœur du territoire de Digne-les-Bains. Le nouveau casino a pour ambition d'être à la fois spectaculaire, mais aussi respectueux de l'équilibre naturel et urbain de la ville.

Niché dans cet écrin vert des thermes, il portera la signature d'une architecture intemporelle répondant aux défis écologiques et économiques du territoire. En plus de sa salle de jeux, le casino abritera un restaurant, un bar, des lieux de détente – dont une scène extérieure-, ainsi qu'un espace pensé pour accueillir des événements culturels et des spectacles pour un public multigénérationnel.

" C'est le jour 1 d'une longue et belle aventure. Nous croyons à la notion de divertissement populaire. Notre ambition? Créer des lieux récréatifs, respectueux et responsables que chacun peut s'approprier ", explique Massimo Menegalli, Président du Groupe Golden Palace qui a aussi remporté en 2024 la concession du nouveau casino de Thonon-les-Bains en Haute-Savoie.

Une ouverture prévue fin 2026

Ce casino permettra de renforcer le dynamisme et l'attractivité du territoire. Pour la municipalité qui œuvre depuis plusieurs années à la construction d'un tel projet, ce contrat de délégation de service public représente une rentrée financière directe estimée à 18 millions d'euros pour la ville, la création de 30 emplois et un nouveau lieu d'attractivité pour les habitants et les visiteurs de Digne-les-Bains.

" Notre cheval de bataille n'est pas seulement d'être une ville préfecture. C'est aussi d'être une ville attractive, touristique, qui développe son thermalisme et sa capacité d'hébergement. Le casino sera un levier pour amplifier l'attractivité de notre ville et réussir cette dynamique. Bientôt, on dira, Digne-les-Bains, ses Thermes, son Spa thermal et son Casino. " soutient Patricia Granet-Brunello, Maire de Digne-les-Bains.

La Ville espère une ouverture de son nouvel lieu fort fin 2026.

A propos du Groupe Golden Palace

Fondé en 1963 par Mario Menegalli, le Groupe Golden Palace s'est imposé comme un acteur incontournable du secteur des jeux de hasard. Le Groupe a depuis été repris par Daniela et Massimo Menegalli. Fort de plus de 60 ans d'expertise et détenteur de 45 licences de casinos en Belgique et en France, il se distingue par un dynamisme entrepreneurial et une identité familiale forte. Golden Palace propose une offre de jeux variée, en mettant un point d'honneur à offrir un cadre de jeu sûr. L'engagement du Groupe envers un jeu éthique et la protection des joueurs est au cœur de ses priorités, garantissant un cadre de divertissement où plaisir et sécurité vont toujours de pair. Ces valeurs font du Groupe Golden Palace non seulement une référence dans son domaine, mais aussi un acteur local engagé, reconnu pour son approche humaine et responsable. Au fil des années, le groupe n'a cessé de se développer, à la fois par croissance organique et par acquisitions, au niveau national et, depuis 2019, également au niveau international avec l'ouverture du premier casino du groupe en France, à Boulogne-sur-Mer et, en 2022, la reprise d'un nouveau casino à Noirétable. Depuis, le Groupe a obtenu le projet de conception, construction et exploitation du futur casino de Thonon-les-Bains.

Contact presse

GROUPE GOLDEN PALACE

Jennifer Cuenca : jennifer.cuenca@ui-agency.fr + 33 6 50 60 44 30